

Sitzung am: 23.09.2020	öffentlich	Top Nr.: 4	Amt/Sachbearbeiter: Herr Haas
Glascontainer Bachstraße/ Sägergrün			

Ein wichtiger Bestandteil des Abfallentsorgungssystems sind auch die Glascontainer. Die Kommunen müssen Standorte stellen. Das Leeren der Behälter übernimmt der Landkreis.

Die Standorte sollten für eine gute Erreichbarkeit innerorts liegen. Einerseits sind diese Standorte auch für Bürger ohne Pkw erreichbar und wenn Standorte am Rande der Stadt liegen, zieht dies zusätzlichen „Anlieferverkehr“ nach sich.

Die Stadt Schiltach hat seit vielen Jahren verschiedene Standorte über das Stadtgebiet verteilt. An allen Standorten kommt es immer wieder zu Verunreinigungen. Die Standorte werden vom Bauhof regelmäßig kontrolliert und ggf. werden Verunreinigungen und Müll beseitigt.

Auch im Bereich Bachstraße/ Sägergrün stehen seit vielen Jahren Glascontainer. Vor einigen Jahren wurde in direkter Nachbarschaft ein Mehrfamilienhaus errichtet. Die Bewohner berichten immer wieder über Verunreinigungen und abgestellten Müll. Der Bauhof kontrolliert zweimal pro Woche diesen Standort.

Die Verwaltung und der Gemeinderat hatten bisher erfolglos nach einem Ersatzstandort gesucht. Die Suche scheiterte bisher entweder an der mangelnden Nähe zur Stadt oder dass der Laster, der die Container leert nicht anfahren kann.

Beschlussvorschlag:

Der jetzige Standort wird bis auf weiteres beibehalten.